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„1. Ist dieses Problem dem Schulverwaltungsamt bekannt?“ 
 
Das Problem von schlechter Raumluft in den Klassenräumen ist dem Eb KGm nicht bekannt. 
Weder vom Hausmeister, der Schulleitung noch vom FB 40 liegen entsprechende Meldungen 
vor, dass es Probleme mit der Lüftung gibt. 
 
„2. Wenn das nicht der Fall sein sollte: Was ist vorgesehen, diesen Beschwerden nachzuge-
hen und die Funktion der Anlagen und die Raumluftqualität zu überprüfen?“ 
 
Aufgrund der Anfrage wurde die Firma Köhler/Hartwig gebeten, Auskunft zu geben (die Firma 
betreut und berät Einrichtungen der Stadt hinsichtlich Energieeffizienz). Die Lüftungsanlage 
funktioniert „einwandfrei“. Alle Wartungen wurden ordnungsgemäß durchgeführt. Es sind keine 
Mängel bekannt. 
 
„3. Wie können die bisher scheinbaren Mängel objektiviert werden?“ 
 
„Scheinbare mangelhafte Raumluftqualität“ ist schwer zu objektivieren. Die technischen Anla-
gen ermitteln automatisch u. a. die ppm-Werte und steuern so die Luftzufuhr/Abluft optimal. 
Über Parfüm- oder Schweißgehalt etc. der Luft geben die Anlagen jedoch keine Auskunft. 
 
„4. Wie können die Mängel, falls sie denn tatsächlich bestätigt werden, behoben werden?“ 
 
Mängel werden nach Bekanntwerden sofort behoben. Aufgrund dessen, dass keine Mängelan-
zeigen vorliegen, die Anlagen geprüft wurden und diese ohne Beanstandung laufen, können auch 
keine Mängel behoben werden. 
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